

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Polres Sukabumi Hadiri Pelepasan dan Kenaikan Kelas SDN Tegaldatar

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 27, 2024 - 13:42



Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Polres Sukabumi Hadiri Pelepasan dan Kenaikan Kelas SDN Tegaldatar

Lapangan Sekolah SDN Tegaldatar di Desa Cibatu, Kecamatan Cikembar, menjadi saksi perayaan penuh kebahagiaan dan haru dalam kegiatan Pelepasan dan Kenaikan Kelas Peserta Didik Tahun Ajaran 2023/2024. Acara yang

berlangsung pada hari Kamis, 16 Juni 2024, mulai pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan berlangsung dengan lancar serta aman.

Bhabinkamtibmas Desa Cibatu, Briptu Nova Sari F, turut hadir dalam acara tersebut sebagai wujud kepedulian dan dukungan terhadap dunia pendidikan di wilayah binaannya.

Acara dibuka dengan penuh khidmat, dimulai dari pembacaan Wahyu Ilahi, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Sukabumi. Setelah itu, doa Tawasul dipanjatkan untuk memohon kelancaran dan keberkahan acara.

Kegiatan dilanjutkan dengan berbagai sambutan, yang diisi oleh Pengawas Dinas Pendidikan, BP3K Dikbud, Ketua PGRI Kecamatan Cikembar, serta Kepala Desa Cibatu yang diwakili. Sambutan-sambutan tersebut penuh dengan motivasi dan harapan untuk masa depan para peserta didik.

Prosesi pelepasan siswa/i kelas VI SDN Tegaldatar menjadi momen puncak yang sangat dinanti-nantikan. Siswa/i dengan penuh bangga menerima penghargaan dan kenang-kenangan sebagai simbol keberhasilan mereka menuntaskan pendidikan di tingkat sekolah dasar. Penampilan kabaret oleh siswa/i kelas VI turut memeriahkan acara dan menambah semarak suasana.

Selain Briptu Nova Sari F, acara ini juga dihadiri oleh Babinsa Desa Cibatu, Pengawas Dinas Pendidikan, BP3K Dikbud, Ketua PGRI Kecamatan Cikembar, Kepala Desa Cibatu (diwakili), Kepala Sekolah SD Negeri Tegaldatar, serta semua orang tua dan wali murid kelas VI. Kehadiran mereka menunjukkan dukungan penuh terhadap pendidikan dan perkembangan anak-anak di Desa Cibatu.